

Con el objeto de abrir nuevos horizontes educativos y profesionales tanto para el alumnado de formación profesional como para la comunidad educativa del centro, el IES Universidad Laboral de Málaga goza de una larga trayectoria en el programa Erasmus +. Los retos del proyecto Erasmus son entre otros, aumentar la empleabilidad de los estudiantes, mejorar las capacidades lingüísticas de los participantes, adentrarse en otras culturas, así como conocer otras innovadoras técnicas profesionales. Para **aquellos que deseen participar en el programa Erasmus + 2018-2020, SE ABRE CONVOCATORIA para la selección de alumnado que curse sus estudios en alguno de los distintos ciclos de grado superior del IES Universidad Laboral.**

El plazo para presentar las solicitudes es hasta el próximo lunes 21 de enero de 2019 a las 12.00. Aquellas personas que estén interesadas deberán enviar un correo electrónico con su CV, así como una carta de presentación en la que expliquen sus motivaciones para participar en el programa Erasmus+. Se tendrán en cuenta aunque no serán un requisito, el conocimiento en idiomas, el que el propio alumnado aporte la empresa o centro donde vaya a realizar las prácticas, y se valorará la entrevista personal que se realizará a cada uno de los participantes interesados. El comité de selección estará formado por la coordinación de Erasmus del IES, así como parte del equipo directivo implicado en el programa. Además, el próximo martes a las 10.15 se convoca a los aspirantes a reunirnos en la entrada principal del centro.

Email de contacto: erasmusuniversidadlaboral@gmail.com